

Forum Göttingen Nord-West 25.03.24 18:30

1. Begrüßung

Teilnehmendenzahl: 9

2. Bericht AG Demokratie (20 Min)

Peter:

Mitglieder: Peter, Bernd, Sahri, Yasemin

Peter Gespräch mit Frau Krause und mit Frau Kauter, Fachdienst Kultur.

Broschüre Göttingen unterm Hakenkreuz wird nicht so schnell neu aufgelegt werden, da sie komplett überarbeitet werden müsste.

Wenn Stadt überarbeiten will, müssten Kosten in Haushaltsplan 2025 eingearbeitet werden.

Dann kann die Broschüre kostenlos verteilt werden.

Schnellerer Weg wäre über den Stadtrat zu gehen.

Idee: An den beiden Samstagen vor der Europa-Wahl Stand mit Jugendlichen mit folgenden Fragen:

- Gehen Sie wählen?
- Warum? / Warum nicht?
- Warum Wahlbeteiligung auf dem Holtenser Berg so niedrig?
- Eine Frage, die Sie der Göttinger Politik stellen wollen?

Fragen dann sammeln und bei Podiumsdiskussion an Politiker*innen stellen

Schmocki ansprechen und um Werbung /Kontakt zu Jugendlichen bitten

IGS und OHG anschreiben, ob Jugendliche interessiert sind -> Sahri

3. Berichte aus den AGs

AG Öffentlichkeitsarbeit: A4 und A1 Plakat ist fertig, Rest kommt.

AG FSJK: Freizeitratgeber ist fertig, auf Zugang zu Website von Freimut wird gewartet.

AG Verkehr: Stadt Göttingen war auf der JHV der Interessengemeinschaft Bovenden. Scheint aber so, als wenn Verwaltungsbeschluss über Baustellenverkehr über Europa-Allee und Umgehungsstraße zu schicken so kommen wird.

Infrastruktur: FÜ in der Den-Haag Straße bei der Untertunnelung aus der Ladenpassage kommt 2025.

NBZ hat einen weiteren FÜ bei der Ausfahrt Madridstraße gegenüber den Mülltonnen erbeten.

Gesammelte Barrieren auf dem Hagenberg wurden an Herrn Look geschickt.

Im April Begehung im Rahmen von „Mehr Nachbarschaft – Weniger Barrieren“.

Versuch, die Umsetzende des Nahmobilitätskonzepts mitzunehmen, daher aktuell noch kein Termin.

4. Thema Wohnen, Debatte: Will das Forum Forderungen an die Stadt bzgl. der Bebauung des Europaquartiers aufstellen und dafür eintreten? Sammlung von möglichen Forderungen. (wegen Osterferien noch keine Abstimmung). (30 Min)

Da HdvF nicht da ist, gibt es etwas Unklarheit über das eigentliche Ziel. Es gibt eine Bebauungsidee der Stadt, sind wir damit einverstanden oder sollen wir uns noch einbringen? Grundsätzlich anzweifeln, dass die Stadt ihre Pläne umsetzt, scheint nicht zielführend.

Wir wollen erstmal den aktuellen Status der Stadt klären, um eine Grundlage zu haben für Forderungen.

5. Verschiedenes

Sommerfest: Bühnenprogramm steht, es gibt vielfältige Angebote. Zur Finanzierung gibt es ein paar Spenden, ist aber noch Luft nach oben.

BI: Herr Schlaudraff hat sich zurückgezogen, BI besteht weiter.

Was ist mit dem Thema Ortsrat? Rolf Becker noch mal anschreiben und fragen, was es Neues gibt und an wen wir uns wenden sollen. -> Sahri macht es

- Nächster Termin: 29.4.2024, 18.30 h

Moderation: Peter, Protokoll :Sahri